
Der Landrat wies einleitend darauf hin, dass sich der Ausschuss für regionale Wirtschafts- und 
Strukturförderung mit dieser Thematik bereits intensiv befasst habe. Er stellte das Einvernehmen der 
Mitglieder des Kreisausschusses fest, den Antrag der SPD-Kreistagsfraktion vom 18.02.2009 in den 
Ausschuss für regionale Wirtschafts- und Strukturförderung zu verweisen. 
 


